

希 翔

8 期生



令和2年1月31日
西仙北中学校3年部通信 NO. 41

公立高校前期選抜終わる

30日に前期選抜が行われました。冬休みの学習会後、弁当を食べてから書類準備や面接練習をしてきました。皆さんとてもよく取り組んでいました。また学校が始まってからは、学習相談と並行して、校長先生や教頭先生、加藤先生に面接練習をしてもらいました。そして受検前日には「教頭先生、面接練習をお願いします。」と自主的にお願いしていました。皆さん本当によく頑張ってくれました。



進路委員会を受けて

31日で三者面談が全て終了いたしました。これで、ほとんどの人の受検校が決まりましたが、面談をしますとまだまだ不安な人もいます。これで終わりではなく、随時個人面談を通して状況を伝えたいと考えております。お子様から話を聞いて少しでも疑問な点がございましたら保護者の方が直接ご連絡ください。早急に対応したいと思います。



学級で話をしますと、しっかり聴いている人、他人事のように聴いている人では、だいぶ理解の差があるようです。どうかご家庭でよく確認して下さるようお願いします。

第9回実力テストを終えて

今日、9回目の実力テストが終わりました。今回のテストを判断材料にしている人は、2日間の休日にご家族でよく話し合いをし、納得できる進路選択をしてください。願書を作成していきたいと考えています。



7日は前期選抜の合格発表になります。前期の合格者数により、一般選抜の募集定員が決まります。来週の新聞やニュース等の情報に関心を持ち、見落としがないようにしてください。

体調管理を万全にしてください

冬休み明け秋田県でインフルエンザが大流行しました。現在は、落ち着いていますが、まだ大曲仙北でインフルエンザが発生しています。休み中は、人混みにいかないように心がけてください。予防法としては、うがい、手洗いはもちろん栄養面や睡眠などにも気をつけてほしいと思います。

高校入試は朝から行われます。まだ夜型の学習を続けている人は、夜更かしをせず、体調を整えることも大切なことです。そして、入試の時間帯になれることも力を発揮する一つの方法です。

卒業文集作成中

毎年作っている卒業文集を今年も作ります。現在合格者8名を中心に原稿を依頼しています。3年間の思い出がいっぱい詰まった文集にしてほしいと思います。3年生の皆さんは勉強も大変だとは思いますが、思い出作りのため時間を見つけ期間内に原稿を出してください。保護者の皆様も楽しみに待っていてください。



今後の日程

- 4日(火) 全校一斉基礎テスト(英語)
- 5日(水) 生徒総会
- 6日(木) 佐々木知子先生来校
- 7日(金) 前期選抜合格発表 16:00

高等学校等進学後の奨学金制度

「予約採用へ応募できなかった生徒及び奨学金希望の生徒に対し、高等学校等に入學後、学校へ申し出るように」という文書が入りましたのでお知らせいたします。関心のある方は、3年部にお問い合わせください。